

LE RETOUR AU CONTACT

« Le 30 juin 2000, le CFM Hourtin voyait sa dernière cérémonie des couleurs. La fin du service militaire, décidée en février 1996 par le Président Jacques Chirac, venait de sonner le glas du plus important centre de formation maritime qui, depuis 1950, avait vu défiler plusieurs générations d'appelés sous la frondaison verte de la forêt landaise qui l'abritait.

Vidé de ses appelés pour et par lesquels le CFM vivait, revendu par l'Etat à la commune d'Hourtin pour 4 400 000 euros, les 27 hectares de l'ex-CFM, découvraient la solitude, le silence et le vide.



Le samedi 14 octobre 2006, à l'occasion de la signature du [compromis de vente](#) entre la commune d'Hourtin et le groupe immobilier, l'Ex-CFM ouvrait une ultime fois ses portes au public sous son uniforme marin avant de revêtir la tenue civile d'un village de vacances attendu pour 2008 ou 2009. » (Extraits de la page « Back to Hourtin », lien ci-après).

Le 2 avril 2001, c'est la frégate lance-missiles Suffren qui était désarmée. Le bâtiment vidé de ses équipements se couvre d'une rouille assassine aujourd'hui, faisant fonction de brise-lame face à l'île du Levant.



Extrait de HOURTIN, UN AN A BORD
thebookedition.com

© jean paul cabot 2020

